



いっぷくニュース

春の訪れ

3月に入り、日中は日差しが暖かく感じられる日も増えてきました。施設前や裏にある雪も少しずつ消え、ふきのとうが顔を出し始めました。3月3日にひなまつり行事も開催し、おいしいデザートと特養玄関前に飾った、ひな人形の前で記念撮影をしたりして、春の行事も楽しんでいます。もう少し気温が高くなったら、施設周辺をお散歩したりと活動しやすくなります。施設の窓から見える春らしい景色も素敵ですが、匂いや風で春を感じていただけたらと思っています。



お知らせ

■ 原則、ご面会を禁止しています！

引き続き、ご面会は原則禁止とし、感染症予防に努めていきます。ご理解、ご協力をお願いします。



いっぷくの活動



特養でオンライン面会を3月から始めました。ご利用者もそのご家族も笑顔が溢れていました。

画面越しでも顔を見て会話することはとても大切な機会だと改めて感じました。

特別養護老人ホームいっぷく ひなまつり



3月3日、ひなまつり行事を開催しました。大きなひな人形の前で記念撮影。「かわいい顔だね」、「豪華だね」、「何歳になっても嬉しいね」など、会話にも花が咲きました。おひなさまも美しいですが、ご覧いただいたご利用者の笑顔も負けずに素敵でした。ユニットでは手作りのデザートを召し上がっていただき、おいしく楽しい日となりました。



ケアハウスいっぷく たこ焼きの会



恒例行事の「たこ焼きの会」。出来立て、あつあつのたこ焼きを召し上がっていただきました。職員手作りのたこ焼きは毎年大好評で、あっという間になくなってしまいます。おいしいの言葉が何よりです。



おぎぼり保育園 ひなまつり

各クラスの手作りひな人形が勢ぞろい。さまざまな素材でできている、おだいら様とおひな様。それぞれの表情があって素敵でした。七段飾りの大きなひな人形にも興味津々の子どもたちでした。



いいだ保育園 ボールプール楽しいよ！

0歳・1歳のひよこ組の子どもたちで、お部屋に大きなプールを広げ、その中にたくさんのボールを入れて遊びました。ハイハイしたり、寝転がったり...とても楽しんでいました。



あらさわ保育園 楽しかった！しみわたり

ある晴れた空気の澄んだ日に、しみわたりをすることができました。硬く凍った田んぼの上を走ったり、土手まで行って、そり遊びをしたりして、思い切り体を動かして遊びました。冬にしかできない遊びに大喜びでした。

